

ご挨拶

東京都立町田の丘学園のホームページをご覧いただきまして、ありがとうございます。

私は、東京都立町田の丘学園校長の三浦昭広（みうら あきひろ）と申します。着任3年目になりました。どうぞよろしくお願いいたします。

本校は、町田市を通学区域として、肢体不自由教育部門と知的障害教育部門の両教育部門に小学部、中学部、高等部が設置されている学校です。

今年度も、各教育部門の専門性を生かし、個に応じた指導を通して、児童・生徒の自立と社会参加を目指した教育活動を展開してまいります。そして、保護者の皆さまと協力し、児童・生徒の能力や可能性を最大限に伸長するとともに、地域との連携を大切にしたい取り組みを図ってまいります。

また、東京都特別支援教育推進計画第三次実施計画に基づき、校舎の建築工事が行われてきましたが、グラウンド等の工事を残すのみとなりました。工事の終了が令和7年6月末（予定）に変更になりましたが、近隣の皆さまには、ご迷惑をおかけすることのないよう、安全に留意して工事を進めてまいります。

工事期間中、知的障害教育部門小・中学部は、本校舎から約4km離れた山崎校舎で教育活動を行っています。今年度の9月からは、野津田の本校舎で教育活動を行います。山崎地区の皆さまにおかれましては、本校の児童・生徒をあたたく見守っていただいたことに、心より感謝を申し上げます。

保護者の皆さま、地域の皆さま、関係機関の皆さま、本校の教育につきまして、引き続きのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年4月1日
東京都立町田の丘学園
校長 三浦 昭広